

DEBA



Todos los pequeños participantes posaron para la foto grupal junto a los monitores. :: FOTOS ANDER SALEGI



Ayer celebraron el día 'al revés'.



Los niños degustaron un rico plato de macarrones.

240 niños se divertirán con Kolore Anitz durante este mes

13 monitores se encargaran del cuidado de los niños y niñas. El primer turno comenzó el lunes y finalizará el próximo día 13

:: ANDER SALEGI

DEBA. A principios de esta semana comenzaron las colonias de verano, donde muchos niños y niñas del municipio y veraneantes pasarán un buen rato y aprenderán juegos con los demás compañeros. Un año más, Kolore Anitz se ha marcado el objetivo de animar el pueblo con música y diferentes actividades.

El primer turno comenzó este lunes y finalizará el próximo viernes 13 de julio. En este grupo participan un total de 120 niños nacidos entre los años 2010 y 2012. Las colonias han comenzado con actividades de ocio y excursiones al monte y a la playa.

Ayer celebraron el día 'al revés'. Comenzaron el día como si fuera la hora de comer y se vistieron con la

ropa del revés. A las 10.30h degustaron un rico plato de macarrones con tomate y después tuvieron tiempo libre para jugar a diferentes juegos (frisbee, baloncesto, etc). La semana que viene celebrarán 'Goazen', una jornada repleta de música y bailes. Además, destacable será el día del rugby, en el que aprenderán las nociones básicas sobre este deporte y una coreografía similar a las Hakas (unas danzas maoris).

El siguiente turno comenzará el 16 de julio y finalizará el 27 del mismo mes. Durante esta tanda de jornadas participarán 120 niños nacidos entre los años 2006 y 2009. El primer día, al igual que con el primer grupo, se celebrará el chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento, junto a la efigie de San Roke.

Por su parte, los miembros de Ko-

El barrio de Lastur acogerá mañana una sesión de cuentacuentos a cargo del oriotarra Iñaki Carretero

lore Anitz aseguran tener varias novedades, juegos y talleres para estas colonias de verano. Los niños de los dos turnos están desde las 9.30 hasta las 13.00h bajo la responsabilidad de 13 monitores altamente cualificados, en posesión de títulos de monitores de tiempo libre y ocio. Entre los dos turnos suman 240 niños, treinta y dos más que el año pasado.

Cuenta cuentos

Dentro del programa de primavera y verano que ha organizado la Entidad Local Menor, el barrio de Lastur acogerá mañana una sesión de cuentacuentos. Así, el albergue de Lastur recibirá a partir de las 18.00 horas una sesión de cuentos narrados por el oriotarra Iñaki Carretero.

Cabe destacar que esta actividad está dirigida a todas las edades y es totalmente gratuita. Después de escuchar las historias contadas por Iñaki, todos los asistentes participarán en una chocolatada. Los encargados de organizar esta actividad han sido la asociación Izarraitz Bizirik y la Entidad Local Menor de Itziaz.

ERMUA

La Plataforma AP-8 contra peajes organiza una caravana de Ermua a Bilbao

:: A.E.

ERMUA. La Plataforma AP-8 Peajerik Ez recorrerá hoy de Ermua-Eibar a Bilbao con una nueva caravana de coches por el fin del peaje en la «amortizada» AP-8. Esta movilización pasará por Durango, para reclamar el final del peaje en la «amortizada» autopista AP-8.

La caravana se organiza coincidiendo con la declaración oficial del nuevo gobierno del PSOE sobre la supresión de los peajes de las autopistas del estado tan pronto finalicen sus concesiones.

Dentro de esta nueva política, el próximo mes de diciembre se quitará el peaje de la AP-1, una autopista «de clara incidencia para los ciudadanos vascos», que la Plataforma AP-8 Peajerik Ez espera «sirva de ejemplo y camino a seguir» por las diputaciones forales.

La plataforma AP-8 Peajerik Ez viene trabajando, desde hace más de dos años, para que las diputaciones forales de Bizkaia y Gipuzkoa «desistan de seguir cobrando por una infraestructura cuya concesión terminó hace 15 años».

Según ha denunciado, «en vez de eliminar los peajes en 2003 como se acordó, las diputaciones forales se han constituido en pseudo-concesionarias para continuar esquil-

mando a las personas que se ven obligadas a utilizar la AP-8, bien para preservar su seguridad o por la imposibilidad de circular por la N-634 dado el estado de abandono en que se encuentra». Con esta caravana, la plataforma también recordará a los vascos «la discriminación que supone el pago del peaje para quienes viven a los márgenes de la Autopista AP-8 en el Duranguesado, Lea-Artibai y Ermua».

Por otro lado, ha acusado a la Diputación Foral de Bizkaia de «utilizar el dinero recaudado en esa vía para sufragar los gastos de la deficitaria Súper Sur, erigida a un costo de 900 millones de euros, como también para construir el tramo paralelo a la AP-8 en Ermua, que «se podía haber ahorrado liberando ese tramo o los 70 millones de euros del rescate de los túneles de Artxanda, primera ocasión en que se llevó a cabo un rescate con dinero público a una infraestructura construida por una concesionaria privada en el estado».

Por todo ello, la plataforma ha hecho un llamamiento a participar, hoy, para «mostrar la oposición general al cobro de peaje» en la autopista que une Bilbao con San Sebastián. La cita será a las 10.30 horas en el antiguo peaje de Ermua.

Numerosos actos por las fiestas de San Lorenzo

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Para hoy la programación festiva continúa desde la mañana con la reapertura del mercado medieval a las 11.00 horas, acompañada de juegos infantiles, talleres, pasacalles, cuentacuentos y campeonatos de rana.

Por la tarde, a las 19.00 horas, se realizará la tradicional costillada y sardinada popular, y la música volverá a cerrar la jornada con los conciertos de Turdion, Lugh y la orquesta La Bohemia.

Mañana domingo se volverá a abrir el mercado a las 11.00 junto con todas sus actividades de animación. A las 18.00 horas, el patio del colegio San Lorenzo acogerá la gran exhibición de salto con pértiga y salto de altura de los deportistas del grupo de Atletismo de Ermua, tras el éxito cosechado el año pasado. A las 21.30 horas, comenzará el concierto tributo a Sabina y a la música de los 70/80 a cargo de Los Otros, y a las 23.00 horas se dará fin a las fiestas.

ONDARROA

Convocado el cartel de fiestas de Ondarroa

:: A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa ha puesto en marcha, como todos los años, el Concurso de carteles de fiestas de Ondarroa 2018, y pone como plazo para la presentación de las propuestas hasta el 23 de julio. Cualquier técni-

ca es válida y las medidas son de A-3, en soporte duro o papel, bajo el título. '2018ko Ondarroako Jaiak' y, en letra más pequeña, 'Andra Maixak'. El premio para el ganador es de 500 euros. Las fiestas avanzan su programa que transcurrirá desde el 11 al 18 de agosto.

El más joven de la parrilla

'Martin bikers' organizó una ruta motera para apoyar la financiación de la carrera deportiva del piloto ermuarra Erlantz Diez Astigarraga

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Es todo un campeón sobre ruedas y lo demuestran no sólo sus resultados sino el apoyo que ha conseguido de todo su entorno y los ermuarra amantes del mundo del motociclismo que, sin dudar, tratan de ayudar, en la medida de lo posible, a que la carrera del ermuarra Erlantz Diez Astigarraga continúe en la competición por la que tiene verdadera pasión.

No en vano a sus 16 años lleva una docena de años sobre la moto, desde los 6 años compitiendo, con una evolución deportiva física y mental que le ha permitido alcanzar desde su primer séptimo puesto en el campeonato vasco navarro de mínimos (2007) a ser subcampeón en los campeonatos en los que ha participado en los últimos años, entre ellos a ser subcampeón del Campeonato CIV Montmeló en julio de 2017. Ahora continúa compitiendo en la Open 600, Campeonato de España, CIV.

Precisamente la confianza en la carrera de este joven ermuarra ha movido al propietario del bar Martin de Ongarai a organizar varias actividades para conseguir financiación para su convecino.

La afición por el mundo de las motos unió a este hostelero y la familia del joven para organizar hace pocas fechas una concentración motera, que contó con 70 participantes, para reunir «algo de dinero, ya que en otras disciplinas deportivas hay más ayudas, pero en el mundo de las motos es muy complicado conseguir patrocinadores y con mi bar y el grupo motero ermuarra 'Martin bikers' es más fácil, haciendo actividades como la de la ruta». De hecho, a la actividad acudieron mote-



El joven ermuarra forma parte del equipo Gipuzkoa Donosti Motor Team. :: EL CORREO

«En el mundo de las motos es muy difícil encontrar patrocinadores»

ros de Cantabria, Torrelavega, Zumaiá, Donostia, Placencia, Zestoa, Urretxu o Legazpia, entre otros, que recorrieron una ruta muy especial de 272 kilómetros, ya que era libre y cada uno decidía cuándo parar en los puntos establecidos en un mapa.

La inscripción en la ruta permitió recaudar algo de dinero (algo más de 300 euros) para el joven deportista, y el grupo Beristain y el equipo DMT Team ayudaron con la organización y la publicidad de este

encuentro motero, que se comenzó a organizar tres meses antes. No es la primera ni la última que se llevará a cabo.

Desde la familia de Erlantz agradecen fervientemente esta ayuda, aunque son conscientes de que solamente se trata de una pequeña parte de la financiación que su hijo requiere, ya que durante cada temporada el motorista gasta alrededor de 30.000 euros. «Javi (Bar Martin) me ha apoyado siempre» -advierte la madre del joven- «y desde el Ayuntamiento también recibimos una ayuda, aunque el resto del dinero sale de mi trabajo, del de mi marido y de tener imaginación», aclaran desde casa del piloto. Es por ello, que su interés en la actualidad es el de conseguir un patrocinador «porque tenemos carreras en todo el Estado y es caro». De hecho, recalca que «es-

tas carreras se pueden ver en Teledeporte», para destacar la relevancia de la publicidad que supondría.

En la actualidad Erlantz forma parte del equipo 'Gipuzkoa Donosti Motor Team' «que nos ha apoyado siempre en todo. Vieron el palmarés de Erlantz y se pusieron en contacto con nosotros», explica Maitte Astigarraga, aunque son las familias las que deben financiar las carreras.

Pese a que esta madre lo pasa mal y ahora ya no ve a su hijo en competición, «el más joven de toda la parrilla», desde que el año pasado tuvo una grave caída, explica que «entiendo que es una inversión que mi hijo haga deporte. Él va todos los días al gimnasio y se cuida la comida, además en clase tiene buenas notas y su única afición son las motos», confiesa.

Ermua celebra hoy el 'Gazte Eguna' en el centro de la villa

:: A. L.

ERMUA. Ermua celebra hoy el 'Gazte Eguna'. La programación comenzará a las 13.00 horas con el 'mintzodromo', donde se debatirán en euskera diferentes temas relacionados con la juventud. A las 14.00 horas se sacará una foto multitudinaria en la plaza Cardenal Orbe.

La comida popular comenzará a las 14.30 horas. Los tickets para la comida se podrán adquirir, a 10 euros, en los bares Infreñu, Txalaparta, Karikato, London y Lurpe.

El euskaraoke y una sorpresa por parte de la organización llegarán a partir de las 16.00 horas.

Las 'gazte olinpiadak' se disputarán a las 18.00 horas y a las 19.30 horas habrá poteo musicalizado. Cerrarán la jornada los conciertos de Salda dago, Tremenda jauria y Cool eroak. Estos comenzarán a las 21.30 horas.

El Ayuntamiento amplía el horario de cierre de bares

:: A. L.

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua ha autorizado la ampliación del horario de cierre de los establecimientos hosteleros del municipio en dos horas más de lo habitual por la celebración de distintos eventos durante el mes de julio.

Se instaura esta ampliación para las fiestas de San Lorenzo (6 y 7 de julio), 'Gazte Eguna' (día 7), el primer concierto de Santiagos (14 de julio), el playback de las txarangas (20 de julio), el segundo concierto de Santiagos (21 de julio), y fiestas de Santiagos (24, 25, 26 y 27 de julio).

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zehar Kale, 2). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoatzen, 10).